

## **Herzlichen Dank!**

Für das mir geschenkte Vertrauen bedanke ich mich bei der Schaffhauser Bevölkerung ganz herzlich. Das deutliche Wahlergebnis hat mich sehr gefreut. Wie bisher werde ich mich im Nationalrat konsequent für eine offene, soziale und ökologische Schweiz einsetzen und weiterhin aktiv und voller Elan für die Anliegen der Menschen kämpfen, denen es weniger gut geht. Eine intakte Umwelt ist die Lebensgrundlage für uns alle. Unsere Gesellschaft soll auch in Zukunft lebenswert, tolerant und nachhaltig sein. Arbeit, Gesundheit und Bildung sollen für alle zugänglich sein, dafür werde ich mich weiterhin engagieren.

21.10.2019, Martina Munz, Nationalrätin